

## IPA-Fußball-Landesmeister Baden-Württemberg steht fest

20.06.2019 17:00 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)

Im Rahmen des Fußballturniers der VbSt. Karlsruhe wurde auch der IPA-Landesmeister ausgespielt.

In einem packenden Endspiel zwischen den VbSten. Heidelberg und Pforzheim konnte sich Pforzheim mit 1:0 durchsetzen und vertritt damit die Landesgruppe Baden-Württemberg bei der Deutschen IPA-Meisterschaft 2020 in Leipzig.

Herzlichen Glückwunsch!



Wir bedanken uns besonders bei der VbSt. Karlsruhe für die professionelle Ausrichtung und dem Organisator Julian Scholz.

Servo per Amikeco

Dieter Barth

Leiter der IPA Landesgruppe BW